



港区立南山幼稚園

Minato City, Nanzan Kindergarten

9月園だより

令和4年8月26日
August 26, 2022
園長 河合 晴美
Principal
Harumi Kawai



2学期に向けて

園長 河合 晴美

この夏は、連日「猛暑」という言葉が続きましたが、8月に入ると園庭では涼しい秋の風が吹いていました。夏休みの間、緑に囲まれた畑ではブルーベリーの実がたわわに実り、ポップコーンになるトウモロコシは、大きな背丈になりました。とかくその時期に大きくなるものに目を向けがちですが、奥にあるユズの木にも、青い実が多く付いていることに気が付きました。

冬に収穫するユズが、この暑い夏からしっかりと実を付けていく様子を見て、そのけなげさに心を打たれました。



2学期が始まります。1学期に安心して動き始めるようになった3歳児りんご組、元気いっぱい自分を表していく4歳児ばら組、いろいろ考えながら行動していく5歳児さくら組が、水遊び後には運動遊びを通して心も体もひと回り大きくなるような経験を積み重ねていきます。子どもたちの興味や関心を考え、楽しんで体を動かしていく姿を想像しながら準備を進めているところです。そして、10月中旬に行われる親子運動会では、その様子をご覧いただけるようにいたします。

幼稚園では、長期休業期間中に各学級の床が新しくなりました。木目を生かしながら落ち着いた雰囲気となった保育室での遊びが今から楽しみです。そして、園庭には、念願だった滑り台が設置されました。色鮮やかな滑り台に嬉しそうに登っていき、笑顔とともに滑っていく姿が浮かびます。今まで子どもたちが使用していた可動遊具とともに動きやイメージを組み合わせ、各学年での楽しい遊びとともに、学年を超えた関わりの場として豊かな遊びが生まれることを期待しています。

休み明けは、生活が変わることでの不安もあります。子どもたちの心のあり様をとらえながら、園生活が軌道に乗れるように心を寄せていきます。そして、充実した一日一日になるように、職員一同力を尽くしてまいります。引き続き御理解・御協力を賜りますようお願いいたします。



<保育室の床>



<滑り台は、お楽しみ !!>